

# ARGENTINA - FPV se consolida como fuerza política tras vencer primarias

TeleSur

Martes 13 de agosto de 2013, puesto en línea por [Claudia Casal](#)

12 de Agosto de 2013 - [Telesur](#) - El Frente Para la Victoria (FPV), partido en el que milita la presidenta Cristina Fernández, logró consolidarse este domingo como la primera fuerza política de Argentina, al ganar con el 26,31 por ciento de los votos para la categoría diputados y el 27,45 por ciento para senadores en las Primarias Abiertas, Simultáneas y Obligatorias (PASO).

De acuerdo a la agencia oficial Télam, con el 98 por ciento del total de las mesas escrutadas y una participación del 74 por ciento, ya han sido definidos los candidatos para las elecciones legislativas del próximo 27 de octubre.

Para la categoría diputados nacionales, el FPV logró cinco millones 912 mil 141 votos, lo que representa el 26,31 por ciento; seguido por el Frente Renovador con tres millones 41 mil 969 sufragios (13,54 por ciento), el Frente Progresista Cívico y Social con un millón 858 mil 933 (8,27 por ciento) y la Unión Cívica Radical con un millón 290 mil 867 (5,74 por ciento).

Le siguen el frente Unidos por la Libertad y el Trabajo con 915 mil 24 votos, representando el 4,07 por ciento del padrón total; y Unión PRO con 749 mil 098 sufragios (3,33 por ciento).

Mientras que, para la categoría senadores nacionales, la tolda política que respalda a la mandataria obtuvo un millón 384 mil 691 votos (27,45 por ciento), UNEN 605 mil 723 (12,01 por ciento), Unión PRO 593 mil 945 (11,77 por ciento) y la Unión Cívica Radical 248 mil 12 (4,92 por ciento).

En el mayor distrito de país, la provincia de Buenos Aires, el Frente Renovador -que impulsó la candidatura de Sergio Massa como diputado- se impuso con tres millones 41 mil 969 votos (35,05 por ciento), seguido por el Frente para la Victoria -que proponía a Martín Insaurralde- con dos millones 573 mil 579 votos (29,65 por ciento); y el Frente Progresista Cívico y Social -con Margarita Stolbizer- con 966 mil 159 votos (11,13 por ciento).

Para senadores, el Frente Renovador alcanzó un millón 584 mil 438 sufragios (36,14 por ciento), seguido por el FPV con un millón 129 mil 501 (25,76 por ciento), y el Frente Progresista Cívico y Social con 528 mil 242 (12,05 por ciento).

## Sin inconvenientes

El Director Nacional Electoral, Alejandro Tullio, aseguró este lunes que "hemos tenido unas elecciones que han salido bien", en referencia a los cambios que se implementaron por primera vez, como la entrega de un troquel que certifica el voto.

"No ha habido problemas en la nueva forma de acreditar la emisión del voto que es el troquel, ni con las firmas en los padrones, ni con la posibilidad de votar con todos los documentos", añadió.

En ese sentido, resaltó que "los resultados estuvieron razonablemente rápido para una elección tan compleja y tan larga".

En cuanto a la elección del Frente Para la Victoria, Tullio indicó que "la tarea es permanente, más allá de

los resultados que siempre merecen muchas miradas e ir buscando zona por zona, barrio por barrio cómo están las cosas, no para hacer reproches sino para ver las cosas hacia adelante".

Tras el anuncio de los resultados, miles de simpatizantes del partido oficial acudieron al hotel Intercontinental, tradicional comando de campaña del Frente Para la Victoria, donde se reunieron con los candidatos, Martín Insaurrealde y Juliana Di Tullio, y también en la Ciudad, los aspirantes al Senado y Diputados, Daniel Filmus y Juan Cabandié.

Los colegios electorales cerraron a las 18H00 hora local (21H00 GMT) y, para el momento, se aseguró que los primeros resultados oficiales provisionales dados a conocer se divulgarían partir de las 21H00 hora local (24.00 GMT).

El ministro del Interior y Transporte, Florencio Randazzo, informó a los corresponsales de teleSUR en el país que las elecciones primarias se desarrollaron con total normalidad en "todas las provincias". En esa misma vía, precisó que "no existió ningún tipo de inconvenientes en esta, la segunda vez en la historia que se vota en primarias abiertas".

Al menos 30 millones de ciudadanos estaban convocados a ejercer su derecho al sufragio este domingo en Argentina, de cara a los comicios legislativos del próximo 27 de octubre, cuando se renovará la mitad de la Cámara de Diputados y un tercio del Senado.

---

<http://www.telesurtv.net/articulos/2013/08/12/fpv-se-consolida-como-primera-fuerza-tras-ganar-primarias-legislativas-en-argentina-5786.html>